

11/12

Première présidence réussie pour Eric Youf

Le président Eric Youf fait part de sa satisfaction pour la saison 1998. Reprendre le flambeau de Philippe Lecacheur n'était pas évident, tant le travail de Philippe, son épouse Elisabeth et les bénévoles de « l'équipe A » était important pour la vie du club.

Le nouveau président Eric Youf ne s'est pas trompé en associant au succès de cette saison les bénévoles de l'équipe A (composée majoritairement par la famille Leboisselier), les membres du CAC, les amis de Montaignu-la-Brisette, en particulier René et Nathalie Vaste, le maire de Montaignu-la-Brisette et Saint-Sauveur-le-Vicomte. Après, le bilan de chaque épreuve fut évoqué par le président Eric Youf.



Les membres du bureau de la saison 1998.

Slalom de Cherbourg

Si le slalom de Cherbourg fut apprécié par les 3.000 spectateurs assistant à cette épreuve populaire, il n'en est pas de même pour les pilotes. Depuis 3 ans le parcours est modifié pour essayer de retrouver un parcours technique tel qu'il existait auparavant sur la place de la criée. « **Le parking du grand perroquet n'est pas adapté pour recevoir une course automobile et avec les travaux de la piscine nous allons déplacer notre slalom pour un autre site. Nous voyons quelques sites avec une surface suffisante pour nous accueillir et avons déjà pris des contacts.** »

Que les spectateurs soient rassurés, l'entrée restera gratuite et le slalom se déroulera sur le territoire de la Communauté Urbaine cherbourgeoise.

Course de côte de Montaignu-la-Brisette

L'inconnue pour cette année était le changement d'endroit du parc concurrent, en effet les équipes d'assistance se trouvaient en haut de la course et dans le bourg de Montaignu. « **Je n'ai eu que des échos positifs par les pilotes sur le fait d'avoir déplacé le parc concurrent,** » la soirée moules/frites du samedi soir est aussi très appréciée. « **Nous sommes la seule**

course de côte régionale à organiser une soirée la veille de la course et cela remporte un succès fou auprès des pilotes. Ils sont heureux de se rencontrer avec autre chose qu'un chrono en main. » Toute l'assistance a pensé au verre de jus de fruit pour remplacer le chrono. Des erreurs ont aussi été commises et le président espère bien les corriger pour 1999. « **L'accès spectateur ne se faisant plus par le bas de la côte nous avons voulu trouver un parking plus**

grand pour leurs voitures mais nous nous sommes trompés, trop de distance à faire à pied pour se trouver au bord de la piste. Pour 1999 nous allons étudier des solutions pour éviter ce désagrément aux spectateurs. »

Slalom du Cotentin (Saint-Sauveur-le-Vicomte)

« **Le déplacement de la ligne de départ n'ayant pas fait l'unanimité, en 1999 l'emplacement de 1997 sera repris.** »

Mise en place du bureau 1999

Le poste de trésorier devenait vacant, en effet Daniel Vallée, après avoir si bien tenu ce poste pendant 19 ans, s'est retiré du bureau, il reste membre du club et assure de son aide au nouveau trésor Marc Cousin.

Président : Eric Youf ; vice-président : Marc Mesnil ; secrétaire : Philippe Desfoux ; trésorier Marc Cousin ; secrétaire-adjoint : Bruno David ; trésorier-adjoint : Michel Leboisselier ; membres : Christophe Lemasle, Jean-Pierre Troadec.



Une vue de l'assemblée.